
  

 

 

■あいち航空ミュージアム開館 

 本県は、県営名古屋空港周辺にＭＲＪの最終組立

工場を誘致するなど次世代産業として航空宇宙産

業の育成・振興に取り組んでいます。平成 27 年

11月 11日には、県営名古屋空港において、ＭＲ

Ｊの初飛行が成功し、国内外から大きく注目されま

した。そこで、航空機をテーマとした新たなミュー

ジアムを整備することで、見学者等の受入体制を整

え、航空機生産・整備の場、学校教育・社会教育と

いった人材育成の場、産業観光の場として、地域の

活性化を図ります。 

 平成 29 年春のMRJ 量産初号機ロー

ルアウトの計画に少しでも合わせるよ

うに同年秋の開館を目指して平成27年

5月の臨時県議会で、年間来場者目標約

35 万人、事業費約 30 億円とし実施設

計等約 1 億の補正予算を可決しました。

残念ながら MRJ は生みの苦しみの中、

計画はさらに遅れていますが、型式証明

を取得し再び愛知の大空に飛び立つこ

とを心待ちにしています。 

 名誉館長に名古屋市出身の演出家・映

画監督の堤幸彦氏、館長には航空工学が

ご専門の鈴木真二東京大学大学院教授、

観覧料は大人 1000円、高大学生 800

円、小中学生は 500 円、関連施設との

連携割引もあります。 
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工事も最終段階、開館を待つあいち航空ミュージアム 

展示室内観                1/25スケール精密模型の名機百選 

 

 

 

 

 

オリエンテーションシアター       フライングボックス 

 

 

 

 

 

サイエンスラボ              職業体験 

零式艦上戦闘機(ゼロ戦)五二型甲 

旧三菱重工業が設計・開発した第二次世界大戦の
旧日本海軍の主力戦闘機、展示機は当時の大江
工場で生産され後に発見されたものを復元 

YS-11(わいえすいちいち) 
日本初の旅客機として三菱重工業小牧工場(現小
牧南工場)で最終組立され昭和 37 年に名古屋空港
から初飛行、展示機は昭和天皇もご搭乗 

●9月議会鈴木じゅん代表質問では 

世界の航空機産業では、ボーイングの拠点の

米国シアトル(航空機関連企業数約 1250 社、

従業員数約 13 万人)、エアバスの拠点の仏国

ツールーズ(同約 1600 社、同約 12 万人)が突

出、リージョナルジェットの分野ではカナダのボ

ンバルディアと E2シリーズのブラジルのエンブ

ラエルが MRJ のライバル。昨年調査のカナダ

ケベック州は航空機関連従業員数約 4 万 2 千

人、愛知県を中心とした東海地域は同 1 万 5

千人という現状を踏まえ、人材の育成、研究機

関の集積、海外への販路開拓➡12月補正へ 

という 3点の取組むべき課題を指摘しました。 
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■愛知県議会 12月定例会開会へ 

12 月議会は 12 月 1 日から同 20 日閉会の予定で開会されま

す。知事部局から提出される当初議案は、21百万余円増の一般会

計補正予算及び 28 百万余円増の企業会計の予算関係 2 件、国民

健康保険法の改正により国保事業が来年度から県が財政運営の責

任主体となることに伴い市町村から徴収する納付金額の算定を定

める「国民健康保険事業費納付金の徴収に関する条例」の制定など条

例関係１０件、その他の議案 23 件と合わせて 35 議案の予定で

す。職員の給与改定については総選挙により国家公務員の改定が遅

れているため最終日に議案が提出される見込みです。 

●国立長寿医療研究センターの機能強化に向けて 

(健康福祉部 1.8百万円 外に債務負担行為 7.2百万円) 

あいちオレンジタウン構想の推進のため国立長寿医療研究セン

ターの認知症リハビリテーション機能等の強化を図るため老朽化

狭隘化した病棟の建替計画等を支援するための調査を実施 

●航空宇宙産業の海外販路開拓を支援(産業労働部 6.8百万円) 

 県、名古屋市、(一社)中部航空宇宙産業技術センター（C-ASTEC）

で実行委員会を立上げ専門職員の配置、シンガポール・エアショ

ー2018での海外クラスター等の情報収集を実施 

■ベトナム日本法教育研究センター設立 10周年 

 名古屋大学ではベトナムなど 7 カ国 8 拠点で現地大学の講義

と並行して日本語と日本法の教育を行っていますが、ベトナム(ハ

ノイ)のセンターが 10 周年を迎え日越議員連盟から小島副会長

(鈴木は幹事)と出席しました。 

式典ではレ・タイン・ロン司法大

臣、松尾名古屋大学総長、鮎京県立

大学理事長とご一緒したほか学生

との懇談会、シンポジウム、日本大

使公邸での祝賀会に参加し、ホー

ムステイした留学生との懇談や関

係者と親交を深めることができ有

意義な 1 泊 3 日の強行軍でした。 

■平成 29年度稲沢市制記念式典 

11 月 1 日に稲沢市制記念式典が開催され、

市政功労者表彰の市議 10年の方や公益功労

表彰の皆様とともに、鈴木は市議 7年・県議

10 年で市政功労者特別表彰をいただき代表

して謝辞を述べさせて頂きました。来年は稲

沢市制 60年の節目、鈴木も還暦です。 

 

 

 

 

 

 

 

30日稲沢商工会議所創立 45周年記念式典 

12月 8日県議会議長主催講演会 

9日たのしいクリスマス会 

19日地方自治法施行 70周年記念式典 

 

 

 

 

 

 

 

●稲沢市荻須記念美術館の特別展「荻

須高徳展～全コレクションによる」の開

会式に出席しました。前後期の二部構

成で後期は 11月 14日から 12月 10日

までです。(写真は長女の恵美子様と) 

 

 

 

 

 

 

 

●オータムフェスタ 2017輝良ッ都フェス

ティバル in 稲沢が実行委員会、私学を

よくする愛知父母懇談会の主催により

中和医療専門学校で開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

●連合愛知尾張南地域協議会の北方

領土返還要求街頭啓発・署名活動に木

全市議と参加しました。お忙しい中寒い

中ご署名等ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

●定例会毎に実施している民進党愛知

県議員団県政報告の街宣を総選挙の

関係で遅れましたが栄のメルサ前で行

い代表質問等報告させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

●第 69 回愛知県表彰式が挙行され稲

沢市医師会長などを歴任された城義政

先生が受賞されました。午後には教育

表彰が行われ元瑞陵高校長小田博一

先生、稲沢市文化協会会長福島 

俊治氏が受賞されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域政党設立の記事が記載される等ご                      心配をお掛けしていますが国政政

党に振回されることなく皆さんの理解を得ながら地に足を着けて地方政治・行政に取組みたいというのが正直な思いです。

さて、稲沢 JC 初の女性理事長誕生です！… 未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。  愛知県議会議員 鈴木じゅん 

 
そぶえイチョウ黄葉まつり 

大村知事にご出席頂き開会式が行

われました。(知事ツイッターより) 

 


